

# 50 Jahre Adolf Wurst GmbH

Von Anja Rabenstein

Das traditionsreiche Backnanger Handwerksunternehmen Adolf Wurst GmbH konnte im Jahr 2006 auf ein halbes Jahrhundert Firmengeschichte zurückblicken. Grund und Anlass genug, so die Geschäftsführer Dieter Betz und Brigitte Wurst-Betz, dieses Goldene Jubiläum mit Kunden, Lieferanten und den rund 20 Mitarbeitern auf dem neu gestalteten Firmengelände in der Sulzbacher Straße zu feiern. Die Adolf Wurst GmbH ist stets Garant für fachmännische Arbeit und Ausführung in den Bereichen Heizungsbau, Sanitärinstallationen, Flaschnerei, Klima- und Lüftungstechnik sowie in der Rohrreinigung. Auf neueste Erkenntnisse und Technologien setzt das Backnanger Unternehmen bei den erneuerbaren und nachwachsenden Energien und

hat sich insbesondere auf solarthermische Anlagen, Photovoltaikanlagen, Scheitholz-/Holzpelletskesseln und Wärmepumpen spezialisiert.

Den Grundstein des erfolgreichen Unternehmens legte Adolf Wurst am 11. Mai 1956 mit seiner Meisterprüfung im Flaschnerhandwerk. Bis zum Jahre 1962 hatte das Unternehmen seinen Sitz im Backnanger Melanchthonweg 24. Sechs Jahre nach Firmengründung konnte der Handwerksbetrieb bereits größere Werkhallen in der Sulzbacher Straße 162 beziehen und legte somit die Weichen für eine erfolgreiche Zukunft. Da Serviceorientierung und Kundennähe schon damals eine wichtige Rolle spielten, veranlasste es die Unternehmerfamilie dazu, im Jahre 1972 ihre erste Bäder- und Küchenausstellung in der Uhlandstraße 27 zu eröffnen. Mit großem Engagement und Freude führte Adolf Wurst das Unternehmen bis in das Jahr 1990. In diesem Jahr löste Dipl.-Ing. Dieter Betz den Firmengründer als Geschäftsführer ab und leitet seitdem die Adolf Wurst GmbH mit Weitblick und fachlicher Kompetenz. Ein weiterer Geschäftsbereich wurde von Brigitte Wurst-Betz im Jahr 1991 mit dem ersten professionellen Backnanger Rohrreinigungsunternehmen ins Leben gerufen: „Die Rohrreiner“. Diese reinigen und pflegen Abwasserrohre mit modernster Technik rund um die Uhr. 1996 erfolgte dann die Einweihung des „Bad-Forums“ unter der kreativen Leitung von Brigitte Wurst-Betz. Im neuen, ansprechenden Schauraum werden den Kunden die aktuellsten Bäder-Trends und -Designs präsentiert und eine firmeneigene Bad-Designerin rundet zudem den Beratungsservice ab. Individuelle Lösungen nach Maß, die dem Charakter und Lebensstil entsprechen, entstehen in der gemeinsamen Planung mit den Kunden und sorgen alsbald für eine Oase der Ruhe und Entspannung im neuen Badezimmer. Im Jahr 2005 folgte ein weiterer Höhepunkt in der Firmengeschichte – die Auszeichnung zum



Meister-Brief von Adolf Wurst aus dem Jahr 1956.



*Die Belegschaft der Adolf Wurst GmbH im Jubiläumsjahr.*

1A-Fachhandwerker für Sanitär, Heizung und Klima durch „markt intern“, Europas größten Branchen-Informationsdienst. Mit seiner Ausbildung zum Gebäude-Energieberater erweiterte Dipl.-Ing. Dieter Betz nun das Dienstleistungsspektrum des Unternehmens – mit dem Blick auf die Zukunft – Energie!

Auch weiterhin wird die Geschäftsleitung der Adolf Wurst GmbH mit ihren über 20 kompetenten Mitarbeitern und qualifizierten Fachhandwerkern die Wünsche der Kunden mit

größter Sorgfalt und technischem Know-how erfüllen. Der Service reicht von kleinen Instandsetzungen bis hin zur kompletten Installation von Großanlagen in der Industrie. Als Handwerks-Fachpartner vieler namhafter Markenhersteller werden dem Kunden individuelle, wertige Lösungen geboten. Bei der anschließenden Umsetzung sorgt der „Bad-Forum-Fullservice“ dafür, dass alles aus einer Hand pünktlich, sauber und den Kundenwünschen entsprechend ausgeführt wird.